



Stefan Küpper

3. Oktober 1953

14. September 2020

Fassungslos, bestürzt und tieftraurig nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Heimleiter und Geschäftsführer. Nur wenige Tage Ruhestand nach einem 40-jährigen, aufopferungsvollen Schaffen waren Stefan Küpper vergönnt. Seine Arbeit war stets geprägt von seinem außerordentlichen, persönlichen Engagement und ganz viel Empathie und Herz für die Kinder und Jugendlichen. Die Mitarbeiter*innen schätzten an ihm seine außergewöhnliche Wertschätzung und Fürsorglichkeit.

„Damit Leben besser gelingt“ war stets die Richtschnur seines Handelns. Dafür setzte sich Stefan Küpper mit viel Leidenschaft und Hingabe ein. Dies auch außerhalb der Einrichtung über Jahrzehnte in vielen politischen Gremien. Er hat dadurch auch einen entscheidenden Anteil daran, dass sich die Jugendhilfeangebote in Aachen an den Bedürfnissen der Kinder und Jugendlichen und ihren Familien orientieren. Für dieses langjährige Engagement wurde Stefan Küpper im Jahr 2015 mit dem Aachener Sozialpreis ausgezeichnet. Nicht zuletzt aufgrund seiner Bescheidenheit und seiner Bodenständigkeit widmete er den Preis der Belegschaft der Einrichtung.

Stefan Küpper fehlt uns sehr.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Ehefrau, seinen Kindern und Enkelkindern sowie den übrigen Familienmitgliedern.

MARIA IM TANN
> Zentrum für **Kinder-, Jugend- & Familienhilfe** <

Für alle Kinder und Jugendlichen

Für das Kollegium

**Kim
Sebastian**

**Denis Thielen, Geschäftsführer
Günter Ott, Mitarbeitervertretung**